

Un bien lourd handicap qui ne faisait que s'ajouter au précédent.

Mais examinons maintenant le troisième point noir, innattendu celui-là (pour les optimistes ou les « simples d'esprit » seulement) et qui met le comble à notre infortune.

3^e Suppression de l'entraînement dans salle du Centre sportif.

Nous indiquons suppression théoriquement cela est faux, mais pratiquement juste, car si la précédente saison les heures que l'on nous attribuait au Centre sportif de 19 heures à 21 h 30 étaient un moyen terme et une solution d'attente, nous avons par contre cette année récolté les restes, c'est-à-dire de 21 h 30 à 23 heures, soit 1 h 30 par semaine pour entraîner le 3^e club parisien. Quel affront ! Que pensent les joueurs de notre section et dans quel découragement les a-t-on plongés. Peut-être est-ce volontaire !...

Nous ne voulons pas encore faire le procès des responsables ou des personnes qui se sont chargées de cette opération, mais nous ne manquerons pas de le faire par la suite si cela s'avère nécessaire.

Mais pourquoi, et dans quel but, nous réduire à cet état; car tout le monde sait très bien que l'élément essentiel de vie d'un club d'une section ou d'une équipe réside en un bloc dans les moyens mis à sa disposition pour s'entraîner. Ce point vital et crucial se place même avant le problème financier, pourtant délicat et difficile à résoudre lui aussi.

En toute logique il nous paraît indispensable de disposer du Centre sportif au moins une soirée par semaine, c'est-à-dire le mardi puisque Hand-Ball d'un autre club saint-maurien (Stella-Sports) l'utilise le jeudi, et à des heures décentes et valables. Mais pourquoi ce dernier dispose-t-il également du mardi et aux bonnes heures ? N'est-ce pas là une injustice flagrante ? La seconde fois.

C'est pourquoi les résultats acquis depuis fin septembre par nos Seniors sont catastrophiques et malheureusement dirigeants et joueurs de cette

section n'y sont absolument pour rien et dégagent même leur entière responsabilité de cette mésaventure.

N'est-il pas déprimant de s'être consacré pendant sept années consécutives à faire prospérer une équipe de la 50^e place sur le plan national à la 5^e !... et se voir d'un seul coup contraint à abandonner, sans avoir les moyens d'intervenir ; c'est malheureusement ce qui nous attend si une solution valable n'est pas prise immédiatement.

Que peut-on évoquer pour s'excuser auprès des joueurs ? Et quelles bonnes raisons pourraient-on trouver ?

Nous pouvons arrêter ici nos revendications » justifiées et attendre — nous ne disposons que d'un temps infime — les dispositions qui, éventuellement, seront prises !...

La première partie de la saison 1968-1969 sera catastrophique, et la deuxième sera à l'image de ce que l'on voudra bien tenter pour notre section ; car si par bonheur un miracle se produisait il faudrait malgré tout trois mois pour redresser la « barre ».

A l'opposé de notre équipe Senior — qui n'est pas responsable nous pouvons l'affirmer —, c'est avec satisfaction que nous enregistrons les progrès, tant au point de vue qualité de jeu (d'où résultat), qu'au point de vue augmentation des effec-

tifs de nos équipes de jeunes, Juniors et Cadets.

C'est avec le sourire que nos Juniors, qui disputent eux aussi le championnat de France, s'entraînent le vendredi soir. La raison en est fort simple : ils ont la chance, eux, (et cela est bien normal) de disposer du Centre sportif et depuis un an environ nous avons pu, enfin, arriver à organiser nos équipes.

Il est vrai que depuis cinq années ils n'étaient pas gâtés les pauvres, car ce qui se produit actuellement pour nos Seniors, leur était arrivé pratiquement chaque année, leur entraînement se déroulant dans cette fameuse salle verte (encore heureux qu'elle existe...), les autres sections s'étant mieux partagé le restant de nos salles !... Il y aurait beaucoup à dire sur toutes les difficultés que l'on vous a créées mais laissez dormir les vieilles rancunes, cela n'arrange rien...

Il est un fait certain, c'est que nos effectifs de jeunes, qu'elles que soient les équipes, ont doublé depuis la précédente saison et ce qui est le plus prometteur c'est que l'on peut constater une nette amélioration du niveau de jeu de nos équipes.

Si notre équipe Juniors, pourtant en progrès, n'a pas encore atteint le niveau souhaité (elle y arrivera cependant nous en sommes certains), nous pouvons vous assurer que nos Cadets disposent cette année d'une excel-

Oui, vous pouvez, l'esprit libre, vous adonner à votre sport favori ! La

B R E D

trouve une solution à tous vos projets personnels, professionnels ou immobiliers

(CENTRE D'INFORMATION DU LOGEMENT - BAL 94-50)

Du lundi au vendredi, de 8 h à 19 h

18, av. Emile-Zola - SAINT-MAUR

Tél. 472-47-10

Du mardi au samedi, de 9 à 19 h

117 bis, av. Foch - SAINT-MAUR

Tél. 283-10-50

CHAUFFAGE CENTRAL
PLOMBERIE
SANITAIRE
COUVERTURE
CONDITIONNEMENT D'AIR

Etablissements Marcel Cambier

Magasin d'exposition et bureaux :

36, rue de la Grande-Ceinture, Saint-Maur (Seine)

Téléphone : 472-00-36